

Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio presenta el Registro Nacional de Proveedores de Materiales de Construcción

- El propósito es generar un banco georeferenciado de proveedores para facilitar la distribución de materiales para proyectos de autoconstrucción o de mejoramientos de vivienda.



Bogotá, D.C. 27 Dic-2024

Como parte de las medidas para fomentar la reactivación de la economía popular facilitando la identificación de bancos de materiales, el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio lanza el Registro Nacional de Proveedores de Materiales de Construcción (RNPMC).

El Ministerio hace un llamado a los depósitos de materiales y a las ferreterías en todo el país para que se inscriban en la [nueva aplicación en línea](#), que consiste en un formulario en el que los interesados suministran información de identificación y contacto, el tipo de materiales que comercializan, su ventaja competitiva en el mercado, el origen de los productos y la cobertura o capacidad de distribución de los mismos.

El objetivo es que mediante este aplicativo de georreferenciación de depósitos de materiales y de ferreterías, los pequeños constructores, los gestores de autoconstrucción o las organizaciones populares de vivienda puedan encontrar al mejor y más cercano proveedor de materiales que facilite el desarrollo de sus proyectos.

El RNPMC se constituye en un componente de apoyo al desarrollo del sector de la construcción y a la economía popular, considerando la meta del Gobierno del Cambio de alcanzar 400 mil mejoramientos de vivienda como estrategia para reducir el déficit cualitativo de la vivienda en Colombia